
イ・サンドン会長をはじめ、韓国東慶州ロータリー

クラブの皆様、日本まで、そして大和にようこそいらっ

しゃいました。大和中ロータリークラブ会員一同、皆

様のお越しをお待ちしておりました。心より歓迎させ

て頂きます。

また、箱根にも行く予定とお聞きしております。日

本の秋を楽しんで下さい。

私たちは、国も言葉も違いますが、日本にとって

は、いちばん近い国です。東慶州ロータリークラブと

は姉妹締結してから30年が過ぎた今でも、お互い

に訪問し合い、このように信頼と友情が続けて来ら

れたのは、私たち諸先輩の努力があったからこそと

思います。政治的困難もありますが、同じロータリー

の理想を実現の為に、お互い協力し努力し合い頑

張りましょう。今回の訪問が有意義で思い出に残る

楽しい旅になりますよう祈っています。

秋冷の候、ますます御繁栄のこととお慶び申し

上げます。岸幸博会長、後藤定毅ＰＧをはじめ皆様

お元気のことと思います。この度、大和中ＲＣの皆

様とお会いできたことを大変嬉しく思っております。

本日はお忙しい中、岸会長を含め、ほかの会員の

皆様が空港まで出迎えご歓待に預かり誠にありが

とうございます。

十年一昔と言う言葉もありますが、大和中ＲＣと

東慶州ＲＣが姉妹締結を結んでから早31年になり、

今は家族のように感じています。この結実の全ては、

先輩たちのご尽力のおかげです。これからも両ク

ラブ間の友情は深まっていくと信じております。

そして、東慶州ＲＣの離就任式に遠路わざわざお

越しくださったことにもう一度感謝申し上げます。

ひとつ残念なことは、前回、南の外道島の観光

に会長の私が一緒に参加できなかった点です。そ

の時参加できなかった理由は、済州ソムダリクラブ

の会員一人に突然の出来事が起き、朝早く帰らな

ければならなかったのです。そのため大和中ＲＣの

皆様とご挨拶出来なかった点、広い心でご理解願

います。また私が普段尊敬しているキムドヒョンさん

が一緒にこの場にいらっしゃってさらに嬉しいです。

最後に大和中ＲＣの発展と皆様のご健勝をお祈

りします。今後ともどうぞよろしくお願いします。こ

の場にいる皆様、愛しています。
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【 本日のプログラム 】 11月10日 移動例会 「障害者の社会経験拡大支援プロジェクト」
【 次回予告 】 11月21日 「大和市の魅力づくりについて」 大和市イベント観光協会 事務局長 星野俊江様

【 第1690例会 】 平成25年11月7日（木） 東慶州RC来訪合同例会
【 司会SAA 】 入江 公敏 君 【 斉唱 】 「君が代」 「愛国歌」 「奉仕の理想」
【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君 【 ゲスト 】 東慶州RCの皆様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

42名 31名 81.58% 78.38% 7名 阿萬、橋本（吉）、引田、池澤、竹内、舘盛、梅野
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岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事
東慶州RCの皆様、ようこそお出で下さいました。こ

れからも宜しくお願いします。
横澤 創 君、山崎 賢二 君
東慶州RCの皆様、ようこそ秋の日本へいらっしゃ

いました。どうぞ楽しんで下さい。
上田 利久 君
11/10地引き網、ご家族の方々も楽しみにしてお

られることでしょう。素晴らしい企画ですが…、足元が
あやしく+？のため、欠席とさせて下さい。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \64,000 累計 \473,000

第1990回例会

11月7日～9日


